

lunes 20 de enero de 2025

# Antequera inicia un nuevo PFEA con los mejores datos de empleo de los últimos 17 años

El inicio de las obras del PFEA 2024-2025 supondrá una inversión de 2,32 millones de euros, permitiendo la creación de 598 contratos laborales y mejorando la accesibilidad y modernización de calles, barrios y anejos.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Obras, Teresa Molina, anuncian el comienzo de las actuaciones previstas dentro del Programa de Fomento de Empleo Agrario (PFEA) 2024-2025, que supone una inversión global de 2.316.822,32 euros para ejecutar importantes proyectos de mejora en la ciudad. Este anuncio coincide con un contexto histórico para Antequera, que registra actualmente los mejores datos de empleo de los últimos 17 años.

Cabe recordar que entre las actuaciones previstas destacan las primeras fases de remodelación integral de las calles Pasillas, Aguardenteros, Santa María La Vieja, Sagunto y San Rafael (Bobadilla), además de la renovación de los jardines del Corazón de María. También se llevarán a cabo labores de mantenimiento en los anejos norte y sur, así como en la Ciudad Deportiva de El Maulí, cuya segunda fase de remodelación está incluida en este plan.

El PFEA no solo persigue la mejora del entorno urbano y rural, sino que también refuerza el compromiso del Ayuntamiento con el empleo, con la formalización de un total de 598 trabajadores para la ejecución de los proyectos. Estas obras representan una nueva oportunidad para seguir transformando Antequera en una ciudad más moderna, cómoda y accesible, al tiempo que se dinamiza la economía local mediante la generación de empleo.

